

# 大空の子

## 学校教育目標

- 知恵をみがき
- 清い心をはぐくみ
- 身体をきたえる子

令和元年10月17日(木)  
帯広市立大空小学校  
校長 川上 裕明

## 修学旅行に行ってきました

爽やかな秋晴れの下、小学校生活最大の行事である修学旅行が行われました。

家を離れ、小樽（オルゴール制作～街散策～水族館）から札幌（ガトーキングダム～グループ別自主研修～防災センター体験学習）へと巡る旅は、多少のハプニングもありなが



ら、大いに成長できる旅となりました。

札幌や小樽には訪れたことのある児童も多かったようですが、友達同士の街歩きはまた格別。天気も良くて、食事も美味しく、幸せいっぱいです。水族館のバックヤードや防災センターの様



々な体験など、教室ではできない学習も多々ありました。

保護者の皆様には、旅費や持ち物の準備から始まり、当日の送迎など大変お世話になりました。たくさん持って帰ってきたおみやげ（話）は、いかがでしたか？

## 心ときめく♡巨大重機

芸術の秋、各学年では屋外での写生がさかんに行われています。



9月のある日、大空小学校に巨大な重機が次々と登場・・・1年生の写生のために、道栄重機の方が、ピカピカの機械を持ってきてくださったのです。写真とは違う本物の重機の迫力に、児童は目を丸くしていました。



いい絵が描けそうですね。

日没早し～16時マデに帰宅



## よろしくお願ひします

大空小学校の教職員に、新しいメンバーが加わりました。

□□□□さんは、補助員として主に低学年の教室で児童の支援に当たります。



「この度、特別支援教育補助員として勤務することになりました□□□□です。大空小学校を卒業し、今こちらでまた子供達と過ごせることをうれしく思います。主に1年生のクラスを担当することになりましたが、みんなと楽しく一緒に生活しながら、一人一人に合った支援になるように心がけ、お役に立てるよう努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。」

## 「コミュニティ・スクール」スタート

「コミュニティ・スクール」は、地域と学校が共同して教育活動を行っていく学校です。

10月からの大空小学校と大空中学校は、地域の方と校長が構成する「学校運営協議会」を備えた、コミュニティ・スクールになりました。

学校運営協議会では、「目指す子ども像」の実現に向けて、学校運営についての助言や教育活動への協力など様々なことが話し合われます。また、ここでの話し合いの結果を教育委員会に進言したり、内容や方法について具体化していったりします。

大空地区の学校運営協議会は、10/23に委員の方が参集して第1回会議が開催されます。会議の内容など、次回の学校だよりでご連絡しますね。



がんばる大空っ子

**大空Jr. FC**  
秋のワインカップ 2年生の部  
優勝

## 学習発表会迫る

学習発表会に向けた準備が進んでいます。

文化祭のテーマは「星のように輝け！令和初の学習発表会」。準備や練習のための特別時間割も始まり、劇や音楽の練習の声が、校舎のあちこちから聞こえてきます。

1・3・5年生は合唱と器楽、2・4・6年生は劇の発表を行います。かわいい1年生の姿も、頼もしい6年生の姿も、全てが「今年の学習発表会ならでは」の一コマです。

10月25日（金）は9時開演  
（8時開場）、お誘い合わせの上  
ぜひご来場ください。



がんばる大空っ子

**大空Jr. FC**  
十勝スポーツ少年団サッカー大会  
優勝